

## 夏を思いっきり満喫する移住者交流会を開催！

－燕でゆったり“THE・夏”を感じてみよう－

燕市では、移住されたみなさんの定住支援のため、これまでに35回の移住者交流会を実施してきました。自身も移住者である地域おこし協力隊が、様々な企画を展開しています。今回は8月23日（土）に、「夏おもいっきり感じようよ会」を開催します。夏祭りを模してスイカ割りや手持ち花火を行い、夏を思う存分感じていただきながら、移住者同士の交流の促進を図ります。

### 【第36回燕市移住者交流会「夏おもいっきり感じようよ会」の概要】

- 1.日時：8月23日（土）午後5時～7時30分
- 2.会場：宮町シェアオフィス前（燕市宮町6-26）
- 3.対象：移住者の方
- 4.参加者数：10名程度
- 5.内容：
  - ・焼きそばを食べながら交流
  - ・スイカ割り
  - ・手持ち花火

### 【移住者交流会の概要】

2022年から定住促進のために始めた取り組みで、イベントを通して移住者同士の知り合いができる他、燕市や新潟県の魅力に触れることができ、これまでに35回のイベントを実施。移住者交流会の情報は移住マッチングサイト「スマウト」でも発信しています。



7月27日開催の「燕のプロジェクションマッピングショー  
見に行こうよ」の様子



本件についてのお問い合わせ先  
企画財政部 地域振興課：森  
電話：0256-77-8364（直通）